

# Hohe Börde



**Die 2. Fahrrad-Sternfahrt der Gemeinde Hohe Börde „Tour de Börde“ führt am 19.07.2014 nach Eichenbarleben.**

Die Tour de Börde ist eine Fahrrad-Sternfahrt aus den Ortschaften der Gemeinde Hohe Börde. Teil-

nehmen kann Jedermann. Von den Startpunkten aus werden die Radler durch Guides zum Ziel geführt. Es wird überwiegend auf gut ausgebauten Feldwegen gefahren. Gemeinsame Ankunft ist gegen 12:00 Uhr.

Die Sternfahrt findet im Rahmen des 20. Park- und Schützenfestes in Eichenbarleben statt. Bis 15:00 Uhr ist ein eigenständiges Programm geplant. Höhepunkt ist die Verlosung wertvoller Sachpreise. Im Mittelpunkt sollen die gemeinsame Bewegung auf dem Fahrrad und das gegenseitige Kennenlernen stehen. Nicht zu kurz kommen soll dabei natürlich auch die Gemütlichkeit.



Beschlossen hat dies ein Vorbereitungs-komitee bestehend aus Vertretern des Seniorenbeirats, der Engagements-Drehscheibe, dem Ortsbürgermeister

und der Bürgermeisterin. Der Veranstaltungsort stand bereits fest, da bei der 1. Tour die meisten Teilnehmer aus Eichenbarleben kamen.

2. Ausgabe  
9. April 2014

## Ortsteile

Ackendorf  
Bebertal  
Bornstedt  
Brumby  
Eichenbarleben  
Glüsig  
Groß Santerleben  
Hermsdorf  
Hohenwarsleben  
Irxleben  
Mammendorf  
Niederndodeleben  
Nordgermersleben  
Ochtmersleben  
Rottmersleben  
Schackensleben  
Tundersleben  
Wellen